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---------------------------ACTA 15/2014------------ ------------- 

------Da reunião ordinária pública de 2 de Junho de  2014------ -- 

------Aos dois dias do mês de Junho do ano de dois mil e catorze 

nesta cidade de Almeirim, no salão nobre da Câmara Municipal de 

Almeirim, encontrando-se presente a Assistente Técn ica, Teresa 

Isabel Matos Alexandre, compareceram para a reunião  de hoje, os 

membros da Câmara Municipal deste Concelho, os Senh ores:--------

-----Presidente, Pedro Miguel César Ribeiro, Vice P residente, 

Paulo Vladimiro Santana Caetano, e Vereadores  Mari a Emilia 

Castelo Arsénio Botas Moreira, Joaquim Francisco Le onor Sampaio, 

Eurico Manuel Lopes Henriques, Manuel Sebastião Dua rte Lopes e 

Sónia Isabel Campos da Silva Colaço.--------------- -------------

-----Sendo quinze horas assumiu a presidência o Sen hor 

Presidente da Câmara, após a que os restantes autar cas tomaram 

os seus lugares, tendo aquele declarado aberta a re união.-------

--------------------------------------------------- -------------

----------------- PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA-- ----------------

-----A Senhora Vereadora Sónia Colaço usou da palav ra, 

referindo-se às comemorações do Dia Mundial da Cria nça e no 

tocante à educação das mesmas e dadas as noticias q ue se têm 

falado do fecho de várias escolas a nível nacional,  questionou 

qual a situação no concelho de Almeirim. Em segundo  lugar falou 

da situação da Rua dos Castelejos, nos Foros Novos na qual não 

existem caixotes do lixo na zona onde residem os mo radores 

havendo somente um em frente às estufas. Outra situ ação tem a 

ver com o facto da estrada estar cheia de buracos, onde uma 

condutora, por exemplo, já ficou presa. Isto aconte ce porque a 

estrada necessita de ser alisada.------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----Relativamente à questão do Dia Mundial da Cria nça, a 

Senhora Vereadora Maria Emilia, informou que durant e toda a 

manhã houveram diversas actividades com os meninos.  Feito o 

balanço, o  mesmo foi positivo, correu tudo bem, as  crianças 

divertiram-se, a Autarquia ofereceu-lhes uma manhã diferente.---

-----Em relação ao fecho das escolas, no concelho d e Almeirim as 
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que tinham de fechar já estão encerradas. A de Rapo sa mantém-se 

aberta em regime excepcional, para a qual, todos os  anos é 

solicitada ao Ministério autorização para que se ma ntenha 

aberta. Esta é a única dúvida que há a nível de esc olas do 

Concelho.------------------------------------------ -------------

-----A mesma Vereadora prestou ainda um esclarecime nto relativo 

ao trabalho desempenhado pela presença da nutricion ista nas 

escola. Tem sido positivo o resultado, até pelo que  se verifica 

pelas avaliações dos encarregados de educação que a lmoçam com as 

crianças, cujo grau de satisfação aumentou.-------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Vereador Manuel Sebastião disse que e stá nestas 

funções de passagem e a exercer este cargo com espí rito de 

missão. “Estou aqui com o mesmo espirito com que ex erci funções 

noutras instituições.” Segundo as estatísticas 83% dos 

portugueses não acreditam nos políticos, 50% acham que os 

políticos antes do 25 de Abril eram mais honestos. Nas últimas 

eleições a abstenção não foi por acaso. As pessoas estão 

descrentes. Gostaria de contribuir nesta missão par a a 

credibilização da política.------------------------ -------------

-----Diz o Papa Francisco que “político é alguém qu e como 

cidadão tem a responsabilidade de não desvirtuar a política e 

assumir o compromisso de a reabilitar. A política é  uma das 

formas mais altas de caridade, porque se dirige ao bem comum.---

-----Lamentavelmente os políticos na maior parte do s casos não 

entendem que os cargos para que foram eleitos são p ara servir.--

-----É este o espirito de missão que abracei transi toriamente.--

-----Em tempo apresentei alguns requerimentos que 

incompreensivelmente ainda não foram satisfeitos. P ode acontecer 

que quando divulgada alguma informação, já não seja  importante. 

Assim não estamos a dignificar a nossa missão”. Sol icitou de 

novo que a Câmara lhe entregue os documentos que pe diu já em 

Dezembro de 2013: lista de avençados da Autarquia, os contratos 

de prestações, valor de subsídios e número de atlet as, cartão de 

Vereador, execução orçamental do trimestre e as act as do CLAS. 
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Em relação aos apoios sociais disse ser importante dá-los a 

conhecer. Questionou ainda o Senhor Presidente se j á efectuou 

alguma diligência junto das adegas. Por fim referiu  que é 

opinião geral que este executivo trabalha de forma diferente, 

então deve-se trabalhar para que tal se confirme, a lterando 

rotinas, mexendo com as pessoas, de forma a que as que mais 

possibilidades têm, possam ajudar as menos favoreci das. É 

importante que se dê mais vida à cidade de Almeirim .------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Vice Presidente disse que o número de  atletas está 

constantemente a ser actualizado.------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente respondeu que irá solicita r o número de 

atletas nesta altura, esclareceu que todos os avenç ados com 

prestação de serviços são presentes a reunião de Câ mara, que são 

os 3 juristas e a engenheira do ambiente. Em relaçã o à 

actualização do site, já se realizou uma reunião em  que ficou 

combinado que será actualizado mensalmente. No que toca à Acção 

Social ficou estabelecido que viriam a reunião as i nformações 

sobre os apoios dados no âmbito do protocolo. Não c oncorda com a 

colocação da informação no site, pois há informaçõe s que devem 

ser salvaguardas, apesar de os assuntos serem públi cos. Irá ser 

solicitado à “Abraçar”, “Cáritas”, etc., que dêem c onhecimento 

dos valores. Relativamente às cooperativas o Presid ente informou 

que já tem agendada uma reunião. Informou ainda que  se está a 

ultimar a Associação da Restauração. Os restaurante s estão 

disponíveis para se fazer algo de diferente, irá pr oceder-se à 

venda de melão, já se realizam as Festas da Cidade,  há 

perspectivas para a CVR, deixou ainda as seguintes questões:----

-----Dar os parabéns aos produtores do Concelho que  foram 

premiados com os prémios dos vinhos do Tejo, Almeir im ganhou 

medalhas de prata e de ouro e um vinho de excelênci a; informou 

da distribuição de flyers com informação das hortas  da 

“Sachónabo”, que foi um projecto inovador. Informou  que se irá 

voltar a realizar a iniciativa da “Almeirim on Bike ”, que 
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consiste na venda de bicicletas a preços reduzidos,  sendo que 

estão para venda 100 bicicletas ao preço unitário d e 125 euros, 

haverá ainda a realização do dia da mobilidade. Por  fim, falou 

da reunião tida na Associação Nacional de Município s 

Portugueses, acerca da criação de um fundo de apoio  municipal, 

que consta na colocação por parte do governo do seu  orçamento de 

estado de 50% do valor e por parte das autarquias d os restantes 

50%. A proposta da ANMP é que por parte do governo seja colocado 

o valor de 70% e das autarquias de 30%.------------ -------------

-----Em relação a este assunto o Senhor Presidente disse ser 

solidário nas ajudas às autarquias, mas não concord a que sejam 

as mesmas a suportar estes custos, porque afinal qu em tem 

conseguido gerir bem acaba por ser penalizado. É de  opinião que 

o Estado deve criar e manter este fundo, mas não tê m que ser as 

câmaras a suportar este valor, deve-se ajudar mas n ão nestas 

condições. No âmbito da economia local, informou qu e irão 

começar as obras na escola do Canto do Jardim, e um a vez que não 

existem fundos comunitários, será a Câmara a financ iar.---------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----------------------PERÍODO DO PÚBLICO----------- -------------

-----Usou da palavra o Senhor Manuel Lucas que falo u do muro da 

biblioteca, concorda com a venda das bicicletas, do s enleios que 

foram cortados, disse não voltar a falar dos sinais  em S. Roque, 

nem da Rua Açores, voltou a falar da questão da sin alização e do 

corte da estrada devido à realização das festas de cidade.------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente esclareceu que a Câmara po deria 

proceder a uma alteração no trânsito temporariament e, mas 

havendo alternativa não se justifica esta alteração .------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Arnaldo Seixas questionou o Executivo  se este pode 

comprar viaturas sem haverem procedimentos e sem es te assunto 

vir a reunião de Câmara, e que em frente à casa do Dr. 
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Albergaria o vidro do passeio está embaciado.------ -------------

--------------------------------------------------- -------------                  

-----O Senhor Vice Presidente distribuiu pelo Execu tivo quatro 

propostas de louvor que a seguir estão transcritas: -------------

-----“Tendo em conta que o Footkart – Escola de Fut ebol e 

Karting Associação, se sagrou campeão distrital de primeiro 

nível no escalão de sub dez.----------------------- -------------

-----Tendo em conta que este é o resultado mais imp ortante da 

curta vida deste clube.---------------------------- -------------

-----Tendo em conta que este grande feito surge log o na 

sequência de muito bom trabalho efectuado por este clube em 

todos os escalões de futebol de sete.-------------- -------------

-----Em face de todo o exposto, propomos que a Câma ra Municipal 

de Almeirim, atribuía um louvor ao clube, pelo exce lente 

resultado obtido.”--------------------------------- -------------

-----Proposta aprovada por unanimidade.------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

------“Tendo em conta que a União Futebol Clube de Almeirim, se 

sagrou campeão distrital no escalão de juniores da segunda 

divisão e que conseguiu a subida de divisão no esca lão de 

iniciados.----------------------------------------- -------------

-----Tendo em conta que estes resultados foram cons eguidos após 

uma reformulação muito intensa no seio do clube.--- -------------

-----Tendo em conta que estes resultados surgem apó s uma grande 

ausência de resultados relevantes.----------------- -------------

-----Em face de todo o exposto, propomos que a Câma ra Municipal 

de Almeirim, atribuía um louvor ao clube, pelos exc elentes 

resultados conseguidos.”--------------------------- -------------

-----Proposta aprovada por unanimidade.------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----“Tendo em conta que o Hóquei Clube “Os Tigres” , se sagrou 

campeão nacional segunda divisão e por conseguinte a subida ao 

escalão principal de hóquei em patins nacional.---- -------------

-----Tendo em conta que este resultado surge num an o de muitas 

dificuldades financeiras que obrigaram a sua direcç ão a uma 
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redução significativa do seu orçamento anual.------ -------------

-----Tendo em conta que este grande feito surge log o na primeira 

época após a descida de divisão.------------------- -------------

-----Em face de todo o exposto, propomos que a Câma ra Municipal 

de Almeirim, atribuía um louvor ao clube, pelos exc elentes 

resultados conseguidos.”--------------------------- -------------

-----Proposta aprovada por unanimidade.------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

------“Tendo em conta que a secção de Taekwondo dos  Vinte 

Quilómetros de Almeirim, conseguiu três títulos nac ionais 

através dos seus atletas Paulo Ferreira e Patrícia Bastos, no 

escalão sénior e Lucian Procopciuc no escalão de ca detes.-------

-----Tendo em conta todo o excelente trabalho que t em vindo a 

ser desenvolvido pelos técnicos e pelos seus respon sáveis.------

-----Tendo em conta que estes resultados surgem apó s uma grande 

ausência de resultados relevantes.----------------- -------------

-----Em face de todo o exposto, propomos que a Câma ra Municipal 

de Almeirim, atribuía um louvor ao clube, pelos exc elentes 

resultados conseguidos.”--------------------------- -------------

-----Proposta aprovada por unanimidade.------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------                                                                                          

------------------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA----------------------

---------------------- OBRAS PARTICULARES------------------------

-----INFORMAÇÃO SOBRE PROCESSOS DE OBRAS PARTICULARES PARA 

DESPACHOS DE DEMOLIÇÃO DE EDIFÍCIO E CONSTRUÇÃO DE MORADIA 

UNIFAMILIAR---------------------------------------- -------------

----- “Considerando a delegação de competências da Câmara  

aprovada em reunião de Câmara  de 22/10/2013 nos te rmos do 

Decreto Lei n.º 555/99 de 16/12 alterado pelo Decre to Lei número 

26/2010 de 30/03, informa-se a Exmª Câmara para efe itos de 

ratificação dos despachos emitidos:---------------- -------------

----- DEFERIMENTO NA GLOBALIDADE – Maria Isabel Silva Pimenta, 

processo vinte e sete de dois mil e catorze.------- -------------

----- DEFERIMENTO NA ARQUITECTURA – Manuel Ribeiro Caniço, 
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processo trinta e um de dois mil e catorze.-------- -------------

-----Deliberado ratificar.------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------  

-------------------- DELIBERAÇÕES DIVERSAS------------------ ----- 

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE EMISSÃO DE PARECERES 

PREVIOS VINCULATIVOS, FAVORÁVEIS EM CONTRATOS DE 

PRESTAÇÃO/AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS – AJUSTES DIRECTOS 

SIMPLIFICADOS-------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente apresentou a proposta do s eguinte 

teor:---------------------------------------------- -------------

-----“Conjugando o estipulado na alínea dd) número 1 do artigo 

33º da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, com o previs to nos 

números 4 e 11 do artigo 73º da Lei 83-C/2013, de 3 1 de 

Dezembro, proponho ao Executivo que emita parecer p révio 

vinculativo favorável à aquisição dos serviços: “Co ntratos de 

Prestação/Aquisição de Serviços – Ajustes Directos 

Simplificados”, de acordo com informação dos serviç os que se 

anexa.”-------------------------------------------- -------------

-----A proposta está devidamente informada e cabime ntada.-------

-----A Senhora Vereadora Sónia Colaço questionou a que se refere 

o ponto 1, ao que o Senhor Presidente respondeu que  está 

relacionado com as idas a tribunal, que é pago “à p eça”, e não 

pode vir em avença.-------------------------------- -------------

-----Posta a votação foi a proposta aprovada por un animidade com 

os votos a favor do Senhor Presidente e Vereadores do PS. O 

Senhor Vereador Manuel Sebastião votou todos os pon tos, com 

excepção do ponto 1, no qual de absteve, a Senhora Vereadora da 

CDU, votou favoravelmente todos os pontos, à excepç ão do ponto 1 

para o qual votou contra, e absteve-se nos pontos 2 , 17 e 18.---

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE EMISSÃO DE PARECERES 

PRÉVIOS VINCULATIVOS, FAVORÁVEIS EM CONTRATOS DE 

PRESTAÇÃO/AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS: “CONTRATAÇÃO DE NOVO SEGURO DE 
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RESPONSABILIDADE CIVIL GERAL PARA ACTIVIDADE TEMPOR ÁRIA – 

VACADA/FESTAS DA CIDADE DE ALMEIRIM 2014”---------- -------------

----- O Senhor Presidente apresentou a proposta do seguin te 

teor:---------------------------------------------- -------------

-----“Conjugando o estipulado na alínea dd) número 1 do artigo 

33º da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, com o previs to nos 

números 4 e 11 do artigo 73º da Lei 83-C/2013, de 3 1 de 

Dezembro, proponho ao Executivo que emita parecer p révio 

vinculativo favorável à aquisição de: “Contratação de novo 

seguro de responsabilidade civil geral para activid ade 

temporária – vacada/festas da cidade de Almeirim 20 14”, de 

acordo com informação dos serviços que se anexa.”-- -------------

-----Da documentação anexa constam os seguintes doc umentos: 

informação do gabinete de seguros da Autarquia, inf ormação de 

cabimento, certidão da autoridade tributária e adua neira, 

declaração da segurança social e cotação da segurad ora.---------

-----A Senhora Vereadora Sónia Colaço referiu que e ste seguro 

vem na sequência da aprovação, na reunião passada, da despesa 

por ajuste directo simplificado para a vacada, tend o a CDU 

votado contra por considerar que este tipo de activ idade em nada 

contribui para transmitir uma imagem positiva da ci dade e por 

isso mantém o voto.-------------------------------- -------------

-----A proposta foi aprovada por maioria com os vot os a favor do 

PS e Coligação Amar a Terra, e o voto contra da CDU .------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E ACEITAÇÃO DE DOAÇÃO DE PARCELA DE TERRENO PARA 

ALARGAMENTO DA RUA 1º DE MAIO, INCORPORANDO O DOMÍNIO PÚBLICO 

MUNICIPAL------------------------------------------ -------------

----- Presente a seguinte proposta pelo Senhor Presidente :-------

-----“Considerando que:---------------------------- -------------

-----Em 1987 foi cedida ao Município uma parcela de  terreno para 

alargamento da Rua 1º de Maio, pelo Senhor Joaquim Borrego 

Leonor;-------------------------------------------- -------------

-----Essa cedência, apesar de ter sido aceite pelo Município na 
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altura, nunca foi formalizada;--------------------- -------------

-----O doador pretende agora formalizar a doação;-- -------------

-----A deliberação da Câmara de então não continha os elementos 

necessários à identificação do prédio e da parcela e ao 

respectivo valor, tendo em vista a celebração da es critura;-----

-----Pelo exposto, proponho nos termos da alínea j)  do número 1 

do artigo 33º do anexo I à lei 75/2013, de 12 de Se tembro a 

apreciação e a aceitação da doação por parte de Joa quim Borrego 

Leonor e esposa Felícia Margarida Pisco Bento, de u ma parcela de 

terreno com 258 m2, com vista ao alargamento da Rua  1º de Maio, 

para incorporar o domínio público municipal, a conf rontar a 

Norte com Manuel João Botas, a Sul com a Rua dos Al iados, a 

Nascente com Rua 1º maio e a Poente com doadores, a  desanexar do 

prédio urbano descrito na Conservatória do Registo Predial de 

Almeirim, sob o número 1916/Almeirim, inscrito na m atriz predial 

urbana da mesma freguesia sob o artigo 293º, com o valor 

atribuído de €5000 (cinco mil euros), conforme info rmação em 

anexo.”-------------------------------------------- -------------

-----A informação em anexo consta de parecer do Dr.  Victor 

Baptista.------------------------------------------ -------------

-----Posta a votação, foi a proposta aprovada por u nanimidade.--

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO À 

MOVALMEIRIM – ASSOCIAÇÃO COMERCIAL E EMPRESARIAL DO CONCELHO DE 

ALMEIRIM------------------------------------------- -------------

----- O Senhor Presidente deu conhecimento da proposta ab aixo 

transcrita:---------------------------------------- -------------

-----“Considerando que:---------------------------- -------------

-----Em 6 de Maio de 2014 por escritura outorgada n o Cartório 

Notarial de Paula Cristina Escarameia Fernandes, re spectiva 

notária, foi constituída a Associação sem fins lucr ativos, com 

denominação Movalmeirim – Associação Comercial e Em presarial do 

Concelho de Almeirim , com o NIPC 513086145, com se de na Rua dos 

Aliados, 13 – F, Almeirim.------------------------- -------------
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-----São atribuições da referida associação “desenv olver e 

promover actividades no âmbito da defesa dos intere sses dos 

associados, nomeadamente formação, prestação de inf ormação, 

aquisição de serviços e promoção de imagem do comér cio, 

indústria, agricultura, restauração e serviços do C oncelho de 

Almeirim”.----------------------------------------- -------------

-----Proponho nos termos da alínea ff) do número 1 do artigo 

33º, do anexo I à Lei 75/2013, de 12 de Setembro, a  apreciação e 

atribuição à Movalmeirim -  – Associação Comercial e Empresarial 

do Concelho de Almeirim, de um subsídio no valor 1. 500 euros 

(mil e quinhentos euros).”------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente referiu que esta associaçã o é uma mais 

valia para o concelho, esclarecendo que se dirige m ais para o 

comércio tradicional, sendo que a associação junto à Praça de 

Toiros é mais específica para a restauração.------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Vereador Manuel Sebastião perguntou s e a 

associação já apresentou um plano de actividades, e  se a Câmara 

ao atribuir esta valor não estará a abrir um preced ente para 

receberem o subsídio sem mostrarem trabalho feito, apesar de ser 

de opinião que se deve apoiar e estimular o comérci o.-----------

-----Posta a votação, foi a proposta aprovada por u nanimidade.--

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA ALTERAÇÃO DA DELIMITAÇÃO DA ÁREA 

DA REABILITAÇÃO URBANA 02 DE ALMEIRIM, PARA POSTERI OR ENVIO À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL------------------------------- -------------

----- Proposta apresentada pelo  Senhor Presidente:---------------

----- “Considerando que:--------------------------------- --------

-----Em Assembleia Municipal de 20 de Dezembro de 2 012, com 

publicação no Diário da República, II Série, número  63, de 1 de 

Abril de 2013, foi aprovada o limite da ARU 02;---- -------------

-----Tornou-se necessário proceder à alteração do l imite da área 

de reabilitação urbana (ARU) 02, de Almeirim, de mo do a incluir 

novos edifícios bem como espaço exterior público – o Jardim dos 
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Charcos;------------------------------------------- -------------

-----A delimitação das áreas de reabilitação urbana  é da 

competência da Assembleia Municipal, sob proposta d a Câmara 

Municipal, nos termos do número 1 do artigo 13º do D.L. 

307/2001, de 23 de Outubro, com alterações introduz idas pala Lei 

32/2012, de 14 de Agosto;-------------------------- -------------

-----Pelo exposto, proponho a apreciação e alteraçã o da 

delimitação da área de reabilitação urbana de Almei rim, passando 

a incorporar os edifícios do IVV, Sede da Banda Mar cial, antiga 

Casa do Povo e Jardim dos charcos, conforme documen tos anexos”.-

-----A Vereadora Sónia Colaço disse ter uma posição  sobre as 

SRU’S  que é pública, ou seja, pensa ser de opinião  que é 

importante a reabilitação urbana das freguesias, em  especial dos 

seus centros históricos. No entanto, defende como p osição 

política que estas Sociedades nos levam a perder es paços que são 

a entidade do concelho, por estar a ser realizada p or uma 

entidade supramunicipal, que se sobrepõem ao poder de decisão e 

de gestão próprios de cada Município. ------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente, retorquiu que na SRU exis tem quatro 

arquitectos para nove municípios, que os cargos de gestores vão 

acabar, sendo que passam a ser os presidentes de câ mara, os 

quais não são remunerados. Em termos de custos seri a mais 

dispendioso cada câmara constituir a própria SRU. E sta situação, 

passará para a CIMLT, e garantidamente as câmaras q ue não estão 

neste momento incluídas, passarão a integrar atravé s da CIMLT. 

Vários presidentes de Câmara, de diferentes partido s políticos 

concordam com esta posição.------------------------ -------------

-----Posta a proposta a votação, foi a mesma aprova da por 

maioria com os votos a favor do PS e Coligação Amar  a Terra e o 

voto contra da CDU.-------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA ALIENAÇÃO DA NUA/PROPRIEDADE – 

PROPRIEDADE RAIZ DE UM IMÓVEL SITO NA RUA DE ALPIAR ÇA-----------
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----- Proposta apresentada pelo Presidente:-------------- --------

----- “Considerando que:--------------------------------- --------

-----Nos termos da alínea g) do número 1 do artigo 33º do anexo 

I da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, compete ao Exe cutivo 

deliberar sobre a alienação de imóveis:------------ -------------

-----Tem sido pratica do Município, em situações id ênticas, 

autorizar a referida venda da nua/propriedade/raiz,  pelo valor 

apurado pelos serviços competentes.---------------- -------------

-----Procedeu-se á avaliação da referida “proprieda de de raiz” 

pela Comissão de Avaliação da Autarquia.----------- -------------

-----Proponho ao Executivo, que delibere a alienaçã o 

nua/propriedade de raiz do prédio sito na rua de Al piarça, bloco 

10 – 2º esquerdo, correspondente à fracção “F”, des tinado a 

habitação, freguesia e concelho de Almeirim, inscri to na matriz 

cadastral da referida freguesia sob o artigo 5249, descrito na 

Conservatória do Registo Predial de Almeirim, com o  número 2146, 

pelo valor de 15.750,00 (quinze mil setecentos e ci nquenta 

euros), conforme informações em anexo”.------------ -------------

-----Da informação em anexo, constam o relatório de  avaliação da 

comissão de avaliação da Câmara, a informação da co nsultora 

jurídica, o pedido da requerente, escritura e cader neta 

predial.------------------------------------------- -------------

-----Posto o assunto a votação, foi aprovado por un animidade 

alienar a nua-propriedade/propriedade de raiz da fr acção acima 

descrita, pelo valor de 15.750,00 euros.----------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------    

-----APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE EMISSÃO DE PARECER 

PRÉVIO VINCULATIVO À AQUISIÇÃO FAVORÁVEL À AQUISIÇÃ O DE 

SERVIÇOS:CONTRATAÇÃO DE NOVO SEGURO DE ACIDENTES DE 

TRABALHO/INDIVIDUAL PARA ACTIVIDADE TEMPORÁRIA/PROJ ECTO CONTRATO 

EMPREGO INSERÇÃO I.E.F.P – 136/CEI/14 – 1 INFORMÁTI CO” ---------

----- Presente pelo Senhor Presidente a proposta do segui nte 

teor: --------------------------------------------------- --------

-----“ Conjugando o estipulado na alínea dd) número 1 do a rtigo 
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33, do anexo I da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, c om o previsto 

nos números 4 e 11 do artigo 73º da Lei 83-C/2013, de 31 de 

Dezembro, proponho ao Executivo que emita parecer p révio 

vinculativo favorável à aquisição de: “Contratação de novo 

seguro de acidentes de trabalho/Individual para act ividade 

temporária/projecto contrato emprego inserção I.E.F .P-

136/CEI/14-1 informático”, de acordo com informação  dos serviços 

que se anexa.”------------------------------------- -------------

-----Da documentação anexa constam os seguintes doc umentos: 

informação do gabinete de seguros da Autarquia, inf ormação de 

cabimento, certidão da autoridade tributária e adua neira, 

declaração da segurança social e cotação da segurad ora .---------

-----Proposta aprovada por unanimidade.------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- INFORMAÇÃO SOBRE CONTRATOS CELEBRADOS AO ABRIGO DO PARECER 

PRÉVIO GENÉRICO, CONCEDIDO PELO EXECUTIVO EM REUNIÃO DE 

20/01/2014----------------------------------------- -------------

----- Presente pelo Senhor Presidente a proposta do segui nte 

teor:---------------------------------------------- -------------

-----“Em cumprimento da deliberação de Câmara de 20  de janeiro 

de 2014, informa-se o Executivo, dos contratos cele brados ao 

abrigo do parecer prévio genérico concedido, e que constam da 

lista em anexo.”----------------------------------- -------------

-----A Câmara tomou conhecimento. -------------------------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍD IO AO CADCA 

PARA APOIO À REALIZAÇÃO DA VIII TAÇA DE KARATÉ CIDA DE DE 

ALMEIRIM------------------------------------------- -------------

-----Presente pelo Senhor Vice Presidente a propost a abaixo 

transcrita: --------------------------------------------------- --

----- “Nos termos da alínea u) do número 1 do artigo 33º do anexo 

I da Lei 75/2013 de 12 de Setembro, proponho ao Exe cutivo que 

aprecie e aprova a atribuição de um subsidio ao CAD CA para apoio 
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à realização da VIII Taça Karaté Cidade de Almeirim , no valor de 

400 euros (quatrocentos euros)”. --------------------------------

----- À semelhança de outras situações a Vereadora da CDU  referiu 

que se irá abster por não existir um regulamento de  atribuição 

de subsídios, apesar de reconhecer a importância da s actividades 

para o concelho de Almeirim.----------------------- -------------

-----Foi aprovado por maioria, com os votos a favor  do PS e 

Coligação Amar a Terra e a abstenção da CDU, a atri buição de 400 

euros.--------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- ---------- ---

--------------------------------------------------- -------------

-----APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍD IO À 

ASSOCIAÇÃO CULTURAL RECREATIVA DE MARIANOS E MURTA--------------

----- Proposta apresentada pelo Vice Presidente:--------- --------

-----“A Associação Cultural e Recreativa de Mariano s e Murta tem 

previstas algumas actividades entre as quais a real ização da 

Festa Anual, a concentração de motards e a particip ação no 

campeonato distrital de futebol do Inatel. -------- -------------

-----A referida Associação necessita com urgência d e proceder a 

diversas alterações/reparações nas instalações eléc tricas com 

vista à legalização de energia eléctrica da sede e instalações 

desportivas.--------------------------------------- -------------

-----Assim, nos termos da alínea u) do número 1 do artigo 33º do 

anexo I da Lei 75/2013 de 12 de Setembro, proponho ao Executivo 

que aprecie e aprova a atribuição de um subsidio à Associação 

Cultural e Recreativa de Marianos e Murta, para apo io à 

legalização de energia eléctrica da sede e instalaç ões 

desportivas, no valor 2583 euros (dois mil quinhent os e oitenta 

e três euros).”------------------------------------ -------------

-----A atribuição de 2.583 euros foi aprovada com o s votos a 

favor do PS e Coligação Amar a Terra e a abstenção da CDU.------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DE AQUISIÇÃO DE CURSO DE FORMAÇÃO 

PARA MOTORISTA------------------------------------- -------------
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----- A Senhora Vereadora Maria Emilia deu conhecimento d a 

seguinte proposta:--------------------------------- -------------

-----“Considerando que:---------------------------- -------------

-----Nos termos da alínea gg), do número 1 do artig o 33º, da Lei 

75/2013, de 12 de Setembro, cabe à Autarquia assegu rar, 

organizar e gerir os transportes escolares, ------- -------------

-----A Câmara Municipal tem motoristas no seu quadr o de pessoal, 

sendo que os motorista mais velhos, devidamente hab ilitadas para 

esse serviço se têm vindo a aposentar;------------- -------------

-----Os motoristas no activo precisam de formação/q ualificação 

aos serviços que prestam;-------------------------- -------------

-----O curso CAM, é uma formação para motoristas de  pesados de 

passageiros de mercadorias, regulamentada pelo Decr eto Lei 

número 126/2009, de 27 de Maio, que propôs para a o rdem jurídica 

interna uma directiva comunitária de 2003;--------- -------------

-----O curso CAM visa assegurar a qualificação dos motoristas, 

tanto no acesso à actividade de condução, ou durant e o 

respectivo exercício, ao longo da sua vida activa, dotando-os de 

conhecimentos sobre várias matérias fundamentais ao  exercício da 

profissão de motorista de transporte de passageiros  e 

mercadorias, nomeadamente: regulamentação laboral e  da 

actividade, condução defensiva, económica e ambient al, mecânica 

e electrónica, sinistralidade, prevenção de crimina lidade de 

transporte, saúde, segurança e higiene no trabalho,  situações de 

emergência e primeiros socorros, relações interpess oais e 

qualidade de serviço, contexto económico e organiza ção 

empresarial, tecnologias de informação e comunicaçã o e condução 

individual;---------------------------------------- -------------

-----Proponho que a Autarquia proporcione ao funcio nário do 

quadro de pessoal Vítor Manuel Bento da Silva Casim iro, portador 

do B.I. 9329771, a aquisição do curso CAM, no valor  de 205 

euros, para que desempenhe com melhor qualidade as suas funções 

ao serviço da Autarquia e da população do Concelho. ”------------

-----Proposta aprovada por unanimidade.------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------
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--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E ATRIBUIÇÃO DE MEDALHAS DE VALOR E MÉRI TO DE 

GRAU PRATA E COBRE A ELEMENTOS DA ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS 

BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE ALMEIRIM POR OCASIÃO DO SEU 65º 

ANIVERSÁRIO---------------------------------------- -------------

----- Proposta presente pela Senhora Vereadora Maria Emil ia:---- -

----- “A Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários  de 

Almeirim comemora este ano 65 anos.---------------- -------------

-----Assim, à semelhança do que foi feito em comemo rações 

anteriores, e considerando que se encontram no esca lão grau 

prata (30-39 anos) três bombeiros e no escalão grau  cobre (20-29 

anos) 9 bombeiros, proponho, ao abrigo do disposto no artigo 7º 

do Regulamento de Medalha Municipal do Concelho de Almeirim, 

atribuir as medalhas de valor e mérito de grau prat a e cobre, 

aos bombeiros que se encontram nas referidas situaç ões, conforme 

documento anexo.”---------------------------------- -------------

-----O documento em anexo consta do pedido emanado pelo 

Associação de Bombeiros.--------------------------- -------------

-----Para esta votação ausentaram-se os Senhores Pr esidente e 

Vice Presidente, que se encontram legalmente impedi dos de votar. 

A votação foi secreta e aprovada por unanimidade.-- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APROVAÇÃO E APROVAÇÃO DE COLOCAÇÃO DE LUGAR DE 

ESTACIONAMENTO------------------------------------- -------------

-----Proposta apresentada pelo Vereador Joaquim Sam paio:--------

-----“Tendo em conta a necessidade de colocação de um lugar de 

estacionamento para pessoas com deficiência, no Lar go da Praça 

de Touros (frente aos restaurantes)proponho ao exec utivo, nos 

termos da alínea rr) do número 1 do artigo 33º do A nexo I à Lei 

75/2013, de 12 de Setembro, a apreciação e aprovaçã o da 

colocação do referido lugar de estacionamento, conf orme 

fotografia anexa à proposta.”---------------------- -------------

-----Proposta aprovada por unanimidade.------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------
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--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DE ALTERAÇÃO DE NOME DE RUA: RUA DO 

EUCALIPTAL PARA RUA DAS HORTAS URBANAS------------- -------------

-----Proposta apresentada pelo Senhor Vereador Joaq uim Sampaio:-

-----“Tendo em conta o parecer favorável da Junta d e Freguesia 

de Almeirim, proponho ao Executivo, nos termos da a línea ss) do 

número 1 do artigo 33º do Anexo I à Lei 75/2013, de  12 de 

Setembro, a apreciação e aprovação da alteração de nome da Rua 

do Eucaliptal para Rua das Hortas Urbanas.”-------- -------------

-----A Senhora Vereadora Sónia Colaço disse concord ar com a 

alteração, questionando da necessidade, ou não, de consulta à 

Comissão de Toponímia.----------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente respondeu que para alteraç ão de nome de 

uma só rua, não há necessidade, justifica-se quando  é para zona 

como as Milheiras ou Quinta de S. Miguel.---------- -------------

-----A proposta foi aprovada por unanimidade.------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA ATRIBUIÇÃO DE ESPAÇOS DE VENDA DE 

PRODUTOS DIVERSOS NAS FESTAS DA CIDADE E RESPECTIVAS TAXAS DE 

UTILIZAÇÃO --------------------------------------------------- ---

-----Presente pelo Senhor Vereador Eurico Henriques  a seguinte 

proposta:------------------------------------------ -------------

-----“Proponho ao Executivo, considerando o estipul ado no 

Regulamento das Festas da Cidade, bem como os reque rimento 

apresentados pelos interessados, que aprecia e apro ve a 

atribuição de espaços de venda de produtos diversos  nas Festas 

da Cidade e respectivas taxas de utilização, confor me documento 

anexo”.-------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Vereador Eurico Henriques propôs que se 

atribuíssem três lugares para colocação de roulotte s, sendo o 

preço de cada aluguer de 450 euros.---------------- -------------

-----Para a atribuição dos lugares para roulottes, foi realizado 

um sorteio, cujos lugares atribuídos foram a:------ -------------
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-----Primeiro: Lina Costa, residente no Cartaxo;--- -------------

-----Segundo: António Santos Silva, residente no Ca rtaxo;-------

-----Terceiro: Carlos Santos, residente no Cartaxo. -------------

-----Para suplentes foram atribuídos os lugares aos  seguintes 

requerentes:--------------------------------------- -------------

-----Primeiro suplente: Alzira dos Santos, resident e no 

Montijo;------------------------------------------- -------------

-----Segundo suplente: José Borrego, residente na A mora;--------

-----Terceiro suplente: Paula Silva, residente no C ouço.--------

-----Em relação às taxas a cobrar aos participantes  residentes 

em Almeirim, o valor estipulado foi de 150 euros. P ara os 

vendedores de artesanato africano e sul-americano, o montante a 

cobrar será de 50 euros.--------------------------- -------------

-----O Vereador Eurico Henriques deu conhecimento d e mais um 

pedido para participação nas Festas em nome de “Dª.  Pedra”.-----

-----Posto o assunto a votação, foi aprovado por un animidade 

cobrar as taxas acima referidas.------------------- -------------

--------------------------------------------------- ------------- 

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO AO 

RANCHO FOLCLÓRICO “OS CAMPONESES” DA RAPOSA, PARA APOIAR 

DESPESAS REALIZADAS COM 21º FESTIVAL DE FOLCLORE--- -------------

----- Proposta apresentada pelo Senhor Vereador Eurico 

Henriques:----------------------------------------- -------------

-----“Proponho ao abrigo do disposto na alínea u) d o número 1 do 

artigo 33º do Anexo I da Lei 75/2013, de 12 de Sete mbro, a 

atribuição de um subsídio ao Rancho Folclórico “ Os  Camponeses 

da Raposa” , no  valor de 450 euros, destinado a comparticipar as 

despesas da realização do 21º Festival de Folclore” .------------

-----Proposta aprovada por maioria, com os votos a favor do PS e 

Coligação Amar a Terra e a abstenção da CDU.------- -------------

--------------------------------------------------- ------------- 

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO A 

ENTIDADES CULTURAIS QUE PARTICIPAM NAS FESTAS DA CI DADE DE 

ALMEIRIM------------------------------------------- -------------

----- O Vereador Eurico Henriques  deu conhecimento da seguinte 
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proposta:------------------------------------------ -------------

-----“ Proponho ao abrigo do disposto na alínea u) do número 1 

do artigo 33º do Anexo I da Lei 75/2013, de 12 de S etembro, a 

atribuição de um subsídio ao Rancho Folclórico “ Os  Camponeses 

da Raposa” , no  valor de 400 euros a cada uma das Entidades 

(Ranchos Folclóricos e Banda Marcial de Almeirim) m encionados em 

documento anexo, pela sua participação nas Festas d a Cidade de 

Almeirim, o que perfaz um total de 4.400 euros.”--- -------------

-----Proposta aprovada por unanimidade.------------ -------------

-----A Senhora Vereadora da CDU, justificou o seu v oto a favor, 

por considerar que estas entidades são grande exemp lo do 

concelho de Almeirim, e que sempre marcam presença nas festas.--

--------------------------------------------------- ------------- 

- ----Às dezassete horas e cinco minutos foi encerrad a a 

reunião.------------------------------------------- -------------

-----E eu, ________________________________________ ____________, 

Assistente Técnica desta Autarquia, elaborei a pres ente acta, 

que lavrei e subscrevi a qual vou assinar com o Sen hor   

Presidente.---------------------------------------- ------------- 

 

 

O Presidente da Câmara          A Assistente Técnic a 


